



401. Leonhardiritt in Halfing-Guntersberg

Beitrag

Der inzwischen 401. Leonhardiritt von Guntersberg in der Gemeinde Halfing fand bei herrlichstem Sonnenschein und angenehmen Temperaturen statt. Gut 40 Rösser mit ihren Rosseren und zwei Gespanne sowie rund 400 Besucher fanden sich ein, um an der bewährten Tradition teilzunehmen.

Pater Paul aus Halfing feierte den Gottesdienst, die Feierlichkeiten wurden vom Männerchor und von der Blasmusik aus Halfing musikalisch gestaltet. Das Motto von heuer lautete „Der Heilige Georg, der Drachentöter“. Für passende Verköstigung sorgten mit einem Imbisswagen das Gasthaus Waldwinkel von Almertsham sowie die Familie von Martin Randl, dem Hauptorganisator der Leonhardifeier in Siegsdorf. Mit dabei waren auch die Bürgermeister Konrad Aicher von Halfing, Hans Murner von Höslwang und Alois Loferer von Bad Endorf.

Standartenträger waren heuer die Rosserer aus Breitbrunn, die neben ihrer eigenen auch noch die von Guntersberg trugen. Die Gespanne waren vom Franz Wimmer aus Greimharting-Kindlponit und Florian Wörndl aus Bernau-Giebing, die Trägerin der Guntersberger Standarte war Kathi Fischer aus Breitbrunn, weil der langjährige Träger, Bartl Mitterer sein Amt abgegeben hat; die Breitbrunner Standarte trug Daniela Hess. Ein Kinderwagengespann, das diesmal fehlte, soll im nächsten Jahr wieder dabei sein.

Fotos: Leonhardiverein Guntersberg – Eindrücke vom Leonhardiritt in Guntersberg











**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**
Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Guntersberg
3. Halfing
4. Leonhardiritt
5. München-Oberbayern